

# Ist barfuß fahren strafbar?

Frankfurt - **Sommer, Sonne, Hitze. Darf man eigentlich barfüßig oder mit Flip-Flops Auto fahren?**

Zwar ist es mit den Pflichten eines sorgfältigen Autofahrers unvereinbar, ohne oder mit ungeeignetem Schuhwerk zu fahren.

Die verkehrsrechtlichen Regelungen

**Uwe Lenhart**

**Rechtsanwalt\***

**Fälle aus meiner Praxis**

enthalten aber keine Bestimmung, die das Tragen bestimmter Schuhe vorschreibt oder verbietet.

**Etwas anderes gilt, wenn man wegen fehlender oder ungeeigneter Schuhe vom Pedal abrutscht und einen Unfall verursacht. Wird jemand verletzt, gefährdet oder auch nur belästigt, drohen Geldstrafe oder Bußgeld.**

Da man den vollen Schaden aus einem Verkehrsunfall nur ersetzt bekommt, wenn dieser nicht zu vermeiden war, kann es überdies zivilrechtlich zur Mit- oder Alleinhaftung kommen.

*\* Der Autor ist Fachanwalt für Verkehrsrecht in Frankfurt am Main ([www.lenhart-ra.de](http://www.lenhart-ra.de))*